



Alsa, el mayor operador de restaurantes y cafeterías en América Latina, recibió la ratificación de su calificación crediticia nacional e internacional por parte de la agencia Fitch Ratings, por su sólida posición de negocios.

La calificadora confirmó las notas nacionales de largo plazo en 'A+(mex)', el quinto escaño en su escala de grado de inversión local.

A su vez, ratificó las notas internacionales de riesgo emisor en moneda extranjera y local y de sus notas sénior en 'BB', el segundo peldaño en grado especulativo, mientras que las notas sénior de la subsidiaria Food Service Project obtuvieron la misma calificación.

La perspectiva de la calificación se mantuvo en un nivel 'estable'. Fitch considera que ese portafolio de marcas le da a Alsea una ventaja competitiva al cubrir distintos segmentos demográficos.